

Thomas Bourgeois asume la dirección de DimoMaint

Limonest, 14 de octubre de 2025 DimoMaint anuncia el nombramiento de Thomas Bourgeois como Chief Executive Officer (CEO). Este hito marca el inicio de una nueva etapa para la compañía, impulsada por una gobernanza reforzada y una visión orientada al futuro.

Una gobernanza reforzada y una estrategia clara

DimoMaint abre una nueva fase de crecimiento con una hoja de ruta centrada en cuatro prioridades:

- Expansión internacional
- Innovación tecnológica, con la inteligencia artificial como pilar
- Excelencia operativa y de producto
- Mejora continua de la experiencia del cliente

Jean-Paul Genoux, CEO de Dimo Software y ex-CEO de DimoMaint, declara: «La reconocida trayectoria de Thomas Bourgeois, su capacidad para cohesionar equipos y su experiencia en innovación son un activo clave para materializar las ambiciones del grupo. Con su liderazgo, DimoMaint acelerará su internacionalización, reforzará su posición de **líder europeo** en el mercado de **GMAO SaaS (CMMS)** y seguirá ofreciendo soluciones cada vez más innovadoras y alineadas con las necesidades de negocio de sus clientes».

Un directivo con un recorrido sólido y aglutinador

Titulado por **SUPELEC**, Thomas Bourgeois inicia su carrera en 1998 en **Alcatel**, donde adquiere una sólida experiencia industrial en redes, software y móviles. Desempeña funciones en **operaciones**, **I+D**, **ventas** y **dirección de unidades de negocio**, lo que le permite dominar toda la cadena de valor tecnológica. En 2008 se convierte en **emprendedor en serie**, creando y desarrollando varias empresas de software y servicios. Esta combinación de emprendimiento y experiencia en grupos internacionales le aporta una visión **estratégica y pragmática**, orientada a la **innovación** y a la **creación de valor** para el cliente. Reconocido por su

capacidad para movilizar equipos en torno a objetivos ambiciosos, destaca por

convertir la estrategia en resultados concretos.

Thomas Bourgeois afirma: «Me alegra y enorgullece unirme al proyecto DimoMaint

dentro de un equipo de alto rendimiento y de una organización estructurada,

equipada y madura. Juntos aceleraremos la dinámica de desarrollo, innovaremos

con inteligencia artificial y reforzaremos nuestra presencia internacional. Nuestra

ambición es clara: acompañar cada vez mejor a nuestros clientes y consolidar de

forma duradera la posición de líder europeo de DimoMaint en el mercado de la

GMAO SaaS (CMMS)».

Acerca de DimoMaint

DimoMaint es un referente europeo en soluciones de Gestión de Mantenimiento

Asistido por Ordenador (GMAO) en modalidad SaaS.

Con más de 28 años de experiencia y 2,500 clientes en todo el mundo, DimoMaint

acompaña la transformación digital de organizaciones desde PYMEs hasta

grandes grupos internacionales en todos los sectores de actividad.

Sus soluciones móviles, escalables, fáciles de usar e interoperables simplifican y

protegen el trabajo diario de los equipos de mantenimiento. Además, favorecen

la comunicación dentro y entre departamentos y permiten una gestión óptima de

los activos.

Guiada por una visión innovadora y pragmática del mantenimiento, DimoMaint

combina una sólida capacidad de innovación, la integración de nuevas

tecnologías y un profundo conocimiento de los desafíos operativos de sus clientes.

En un entorno en constante evolución, DimoMaint abre nuevas perspectivas y

potencia todo el valor estratégico de la función de mantenimiento.

Con una clara ambición internacional, DimoMaint se apoya en una red de partners

comprometidos y sique desarrollándose con el apoyo de Keensight Capital, su

accionista mayoritario desde agosto de 2025.

Más información: www.dimomaint.com/es

For any additional questions, please contact:

DIMO Maint

Valérie SACENDA

vsacenda@dimomaint.com

Tel. +33 (0)4 72 86 01 51